

22/07/2023

IES Francesc Ribalta  
Castelló de la Plana

Proyectos: 2022-1-ES01-KA121-SCH-000054438 y 2021-1-ES01-KA121-SCH-000008003

## **El IES Francesc Ribalta y Penyagolosa hacen entrega de los diplomas del proyecto Erasmus + en el Menador de Castelló**

El IES Penyagolosa y el IES Ribalta celebraron un acto de entrega de diplomas Erasmus+ en el Menador el jueves 22 de julio a las 11. El evento final aúna dos de los institutos más activos de nuestra ciudad en cuanto a programas Erasmus+ se refiere. El acto es un reconocimiento a los más de 200 alumnos que han participado en este tipo de proyectos. Las movilidades Erasmus no son exclusivas del ámbito universitario, y el IES Penyagolosa y el IES Ribalta ofrecen una variedad de programas en educación secundaria, bachillerato y Formación Profesional. Ambos institutos tienen la Acreditación Erasmus de la Unión Europea, que es una herramienta para los centros educativos que desean abrirse al intercambio y la cooperación transfronterizas que les otorga una subvención para este tipo de actividades. Las prioridades de los proyectos Erasmus+ son la inclusión y diversidad, la transformación digital, el medio ambiente y la participación en la vida democrática.

Erasmus+ es el programa de la UE para apoyar la educación, la formación, la juventud y el deporte en Europa. Este permite que nuestros estudiantes realicen movilidades de larga duración, de corta duración y prácticas de trabajo en el extranjero. Son proyectos que promueven la inclusión social, ofreciendo financiación y apoyo adicional a personas de entornos desfavorecidos (personas con discapacidad, dificultades educativas y formativas, o con obstáculos socioeconómicos entre otros).

Durante dos cursos académicos 2021-2022 y 2022-2023 alumnos del instituto han recibido financiación para realizar movilidades de larga duración (MLD) y de corta duración.

Las MLD son programas de inmersión lingüística que consisten en estudiar en un instituto de Irlanda o Francia durante 1 o 2 meses y convivir con una familia del destino otorgado. Las movilidades de corta duración están incluidas en programas de cooperación para la innovación y el intercambio de buenas prácticas que utilizan métodos innovadores de aprendizaje y enseñanza, incluido el uso de la colaboración en línea. El alumnado y el profesorado trabaja con sus compañeros europeos durante varios meses y luego viajan durante una semana al país europeo con el que han trabajado para realizar actividades de forma presencial.

Además, el profesorado también se ha podido formar en diferentes países de la UE gracias a estos programas.

En Formación Profesional, el programa Erasmus+ ofrece a los estudiantes la posibilidad de recibir una subvención para hacer las prácticas en empresas de otro país de la Unión Europea durante un periodo de 2 o 3 meses. Esto abre la puerta a experiencias innovadoras, mejora del nivel lingüístico, integrarse en otra cultura y ayuda a la inserción en el mercado laboral europeo.

Todos estos programas Erasmus+ enriquecen la formación de nuestros jóvenes y fortalecen la identidad europea y la ciudadanía activa. Las movilidades europeas ayudan a derribar fronteras y construir puentes permitiendo que nuestros jóvenes vean el mundo con otros ojos y sean más tolerantes.

La velada finalizó con actuaciones musicales en el Solé Rototom Beach donde se entregó un obsequio a todos los participantes Erasmus del IES Francesc Ribalta.

«Los proyectos 2022-1-ES01-KA121-SCH-000054438 y 2021-1-ES01-KA121-SCH-000008003 están cofinanciados por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este artículo/ noticia es responsabilidad exclusiva del IES Francesc Ribalta y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida».

IES Francesc Ribalta

Avgda. Rei en Jaume, 35 – 12001

964738965

Castelló de la Plana

<http://portal.edu.gva.es/iesribalta>